

Saat pembagian harta warisan sering terjadi kesalahan dalam masyarakat khususnya orang masih awam dan tak tau betul tentang agama, pastilah hal itu bisa membuat terbukanya sebuah permasalahan dalam keluarga, dan kepada siapakah yang patut di kasihkan harta tersebut apakah hanya keluarga dari pihak meninggal saja atau keluarga dari seorang istri juga mendapatkan jatah yang sama pembagian harta a anak perempuan dan laki-laki mendapat bagian juga apakah tidak, sepatutnya kita harus mengetahui supaya hal tersebut tidaklah menimbulkan sebuah pertentangan apalagi dalam keluarga sendiri.

Adapun hak anak yatim tidak boleh di berikan kepadanya ketika masih kecil atau belum dewasa, yang di maksud anak kecil ini apakah sifatnya atautkah umur mereka, dan siapa saja yang termasuk di dalamnya karena kalau kita memberikan harta tersebut tidak pada tempat dan waktunya maka rusaklah harta tersebut karna mereka yang belum mampu tapi sudah kita serahkan, lah disini berbagai pendapat ulama' yang mengatakan dan mereka mempunyai dalil dan alasan tersendiri.

Dalam batasan kedewasaan anak yatim, yang termasuk anak yang masih *Safih* (masih bodoh) beberapa Ulama' berbeda dalam berpendapat ada yang berpendapat bahwa yang di maksud *safih* Menurut Ibnu Zaid ialah orang yang masih kecil hingga dia dewasa baligh dan sebagian ada yang mengatakan bahwa yang di maksud *safih* ialah walaupun dia sudah dewasa tapi perlakuannya masih kayak anak kecil dan bodoh itupun termasuk dalam golongan *safih*. Kemudian kalau ada orang gila tetapi dia sudah berusia dewasa atau lebih dari dari umur 50 tahun bagaimana hukumnya apakah itu termasuk ke dalam golongan *safih*.

Pertama, penulis menganalisa penafsiran Alī Al-Ṣabuni dan yang menjadi fokus kajian ini adalah pengelolaan harta anak yatim dalam Al-Nisā': 5-10. *Kedua*, menginventarisasi data dan menyeleksi, khususnya karya-karya yang berkaitan dengan Alī Al-Ṣabuni dan tema terkait.

Ketiga, melakukan klasifikasi tentang elemen-elemen penting terkait tafsiran pengelolaan harta anak yatim dalam surah Al-Nisā': 5-10. *Keempat*, secara cermat data tersebut akan dikaji melalui metode deskriptif, bagaimana pengelolaan harta anak yatim dalam al-Qur'ān surah Al-Nisā': 5-10 secara konprehensif.

Kelima, penulis akan melakukan analisis kritis terhadap penafsiran Alī Al-Ṣabuni tentang pengelolaan harta anak yatim dalam al-Qur'ān surah Al-Nisā': 5-10 berupa konsistensi penafsiran, sumber-sumber pengetahuan, hal-hal yang mempengaruhi dalam penafsiran, penerapannya dalam kitab Tafsir *Rawā' al-bayān fī Tafsīr Ayat-al-Ahkām min al-Qur'ān* serta keterangan-keterangan lain yang bisa membantu untuk menguak penafsiran Alī Al-Ṣabuni secara konprehensif. Kemudian menganalisa hasil penafsiran Alī Al-Ṣabuni. *Terakhir*, penulis akan membuat kesimpulan-kesimpulan secara cermat sebagai jawaban dari rumusan masalah.

3. Metode Pengumpulan data

Adapun yang dimaksud dengan metode pengumpulan data adalah metode atau cara yang digunakan untuk mengumpulkan data yang diperlukan dalam penelitian melalui prosedur yang sistematis dan standar. Adapun yang dimaksud dengan data dalam penelitian adalah semua bahan keterangan atau informasi

